
Inició la segunda etapa del
sendero  que  unirá  Eugenio
Bustos y La Consulta: piden
la  participación  de  la
comunidad
20 noviembre, 2020

Por Libby Rose

La primera parte de la obra contempla un camino que va desde
La Consulta hasta el Puente del Río. El circuito se inaugurará
el próximo mes.

Comenzaron las tareas para la construcción del sendero unirá
Eugenio Bustos con La Consulta. Esta segunda etapa contempla
5,4 kilómetros entre las estaciones ferroviarias ubicadas en
la circunvalación La Celia, en el primer distrito, y en 9 de
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julio, del segundo.

Los trabajos iniciaron el miércoles y se han demarcado unos
800 metros. Luego, con la intervención del Ejército, se abrirá
el  camino  y  más  tarde  se  convocará  a  la  comunidad  a
participar.



“Este proyecto lo presentó el Club Andino San Carlos hace doce
años y empezaron a aparecer dificultades hasta que ahora, en
esta  gestión,  nos  dispusimos  a  abrirlo”,  comentó  Ricardo
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Funes, director de Medioambiente de la Municipalidad de San
Carlos, en diálogo con El Cuco Digital.

“Vamos a trabajar con el Municipio y con el Ejército, que
desde la semana que viene nos va a empezar a dar una mano para
abrir la obra gruesa y una vez que esté eso abierto, se abrirá
la  convocatoria  a  la  comunidad  para  que  lo  hagamos  entre
todos. Cuando ya tengamos el avance de obra con el camino
hecho, la idea es que haya bastante maquinaria disponible e
invitar a los vecinos, desde el que quiera ir a acomodar
piedras para marcar el sendero hasta grupos más fuertes para
acomodar las vías (…) Que la comunidad nos ayude a limpiar, a
poner los carteles. Vamos a llamar a la comunidad, a los
clubes deportivos, a las escuelas ecuestres”, destacó.

Este proyecto se enmarca en un ambicioso plan urbanístico
tanto para los vecinos como para el desarrollo del turismo y
que anunció el intendente Rolando Scanio en el mes de octubre.
Además  también  incluye  el  embellecimiento  de  espacios
públicos,  recuperación  de  sendas  peatonales  y  hasta  la
creación de dos nuevos parques: el parque Alfonsín en Eugenio
y el Parque de los Niños en La Consulta que estarían listos
para el verano.
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El intendente Rolando Scanio recorriendo la obra

Este  sendero  que  abarcará  8,5  kilómetros,  atravesando  una
geografía variada con vista hacia viñas, montañas y siembra,
será  patrullado  por  preventores  a  caballo  de  la  Escuela
Ecuestre Municipal y bicipolicías, todo esto pensando bajo un
mismo eje: la sustentabilidad, el medioambiente y la salud. .

” La idea es que lo deportivo esté también en la seguridad”,
mencionó Funes.

El  circuito  servirá  para  cabalgatas,  caminar,  trotar  y
circular en bicicleta y en su recorrido se podrá encontrar
cartelería sobre la historia del departamento.
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La primera parte de la obra empezó hace dos meses y une, en un
tramo de 3 kilómetros, el camino desde La Consulta hasta la
Playita que está a la vera del río Tunuyán. Tendrá un sendero
amplio, un sendero para circular a caballo, una bicisenda y un
sendero en las vías.

“La idea es recuperar las trazas de las vías para uso. En la
mayoría del recorrido las vías han sido vandalizadas, robadas.
En ese otro sendero vamos a volver a poner los rieles en su
lugar y vamos a hacer un sendero que en una tercera etapa
queremos esté pavimentado”.

“La idea es presentarlo en diciembre. La primera etapa ya va a
estar terminada y el camino entre Eugenio Bustos-La Consulta
va a estar habilitado para empezar a circular mientras vamos
completando las obras”, adelantó el director de Ambiente.
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“Le  pedimos  a  la  gente  que  nos  ayude  a  desarrollar  este
proyecto y lo cuiden porque además de que por ahí cuesta hacer
estas cosas, algunas personas han ido robando y vandalizando
algunas de las cosas que se están haciendo. Entonces pedimos
participación  para  construirlo  y  también  para  cuidarlo”,
subrayó.

Cambio climático en el ordenamiento territorial

Este viernes se firmó un decreto municipal a través de que se
plantearán obras urbanísticas pensadas en el cambio climático
y el cuidado del medioambiente

“Es una herramienta del Municipio para poder empezar a adaptar
algunas de las agendas a eso. Tenemos que empezar a pensar que
el cambio climático ya está y hay que tomar algunas medidas.
Eso se la bisisenda y del paseo, tiene la idea de empezar a
promover una movilidad sustentable, que la gente que tenga que
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viajar entre La Consulta y Eugenio Bustos, pueda tener una vía
para poder ir en bicicleta. En 10 estás desde La Consulta a
Eugenio y 20 al revés, porque es en subida, pero vas a ir por
un camino que no vas a tener problema de tránsito, un camino
seguro”.

Además Ricardo Funes adelantó que en este marco: “Dentro de
una semana vamos a subir una página web y vamos a retomar las
consultar con los parajes, distritos, con la intención de
hacer un proceso bien validado pero rápido. Nuestro objetivo
es en abril ya tener el llamado a la audiencia pública”.


